





Antonio Bruni

Comment peut-on cerner Antonio Bruni? C'était une personnalité insaisissable et énigmatique. Un homme libre aussi bien dans sa pensée que dans sa manière de vivre. Un peintre philosophe, un coloriste hors pair. Antonio Bruni souhaitait qu'après sa mort survenue en 2008, la vente de son œuvre restée en atelier, se fasse au profit d'enfants malades.

Aujourd'hui, en réponse à son vœu, bien de ses tableaux ont rejoint d'importantes collections privées et des musées.

Découvrir ce monde où le détail côtoie le symbole, devient un bonheur d'émerveillement.

Antonio Bruni à Cologny

Vernissage:

le 23 septembre dès 18 h 00

Exposition:

du 24 septembre au 04 octobre

Horaires:

Mardi - Vendredi	16 h 00 - 19 h 00
Samedi	14 h 00 - 18 h 00
Dimanche	14 h 00 - 17 h 00

www.ccmanoir.ch
Place du Manoir 4 - Cologny